



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 396- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Colegio de Alto Rendimiento, un mundo lleno de oportunidades

Desde el Gobierno Regional de Cajamarca se ha puesto especial énfasis en mejorar la educación de nuestros niños, con la creación y construcción de instituciones educativas en toda la región Cajamarca.

Sin embargo, una de las mejores gestiones realizadas por nuestro gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, fue solicitar ante el Ministerio de Educación la creación y funcionamiento del Colegio de Alto Rendimiento sede Cajamarca, que actualmente está funcionando en el distrito de Jesús.

Es importante resaltar, que los estudiantes del COAR reciben una enseñanza especializada a través del programa de Bachillerato Internacional; el cual es una de las certificaciones secundarias más conocidas y prestigiosas del mundo. Además de ser reconocida por las mejores universidades del mundo.

El gran nivel de enseñanza del Colegio de Alto Rendimiento permitirá que nuestros escolares lleguen a estudiar en las mejores universidades del mundo. Produce gran satisfacción presenciar un debate académico bajo el modelo de las naciones unidas; que es una simulación en donde los alumnos representan a los diplomáticos de los diferentes países miembros de la ONU.

La conciencia ambiental es otro de los pilares fundamentales del Colegio de Alto Rendimiento. Los escolares realizan trabajos con material reciclado para elaborar tableros de ajedrez gigante, net de tenis, arcos deportivos, entre otros.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de diciembre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**